

Bei den Feuerwehren funkt's

21 Feuerwehrler widmeten sich in ihrer Freizeit einem weiteren Baustein der Modularen Truppenausbildung. Mit dem Thema Funk setzten sich die Teilnehmer aus den Wehren Pressath, Zintlhammer, Riggau, Troschelhammer, Schwarzenbach und Dießfurt auseinander und schlossen mit Erfolg die Prüfung ab.

Dießfurt. (whw) Ausbilder Dominik Murr aus Pressath erhielt Unterstützung von Kreisbrandmeister Jürgen Haider und Konrad Helgert, Kommandant der Dießfurter Wehr, der sich zugleich um die Organisation gekümmert hatte. Zu Beginn standen Rechtsgrundlagen, physikalische Grundlagen sowie die Bedienung der teuren Digitalfunkgeräte im Vordergrund. Interessanter wurde es für die Teilnehmer, als sie die Geräte selbst zur Hand nehmen durften, um das Erlernte anzuwenden.

Bevor am letzten Abend die theoretische Prüfung auf dem Stundenplan stand, wurde nochmals rund ums Feuerwehrhaus geübt. Alle Teilnehmer legten die schriftliche Prüfung erfolgreich ab. Kreisbrandmeis-



Unser Bild zeigt die Teilnehmer der Modularen Truppenausbildung Block 3 mit ihren Ausbildern.

Bild: whw

ter Jürgen Haider gratulierte und dankte zugleich den Teilnehmern, die sich bei der Modularen Truppenausbildung mit den Grundtätigkeiten im Feuerwehrdienst auseinandersetzen. Weiterhin mit den Funkgeräten zu arbeiten, damit das Erlernte nicht in Vergessenheit gerät, wünscht sich Dominik Murr. Den Abschluss bildete ein gemeinsames Essen im Unterrichtsraum des Dießfurter Gerätehauses.

Teilnehmer

Stefan Heining, Andreas Lukas, Dominik Ermer, Tim Deglmann, Stefanie Wiesner (alle Feuerwehr Pressath), Simon Fritsch (Feuerwehr Zintlhammer), Jonas Kraus, Christian Walberer, Daniel Würth, Simon Götz, Lukas Kraus, Lukas Zeitler, Celina Pförttsch (alle Feuerwehr

Schwarzenbach) waren dabei. Auch teilnahmen: Franziska Käs (Feuerwehr Riggau), Christa Huber, Armin Prischenk (beide Feuerwehr Troschelhammer), Georg Hösl, Werner Schreml, Florian Eckert, Tobias Ficker, Florian Helgert (alle Feuerwehr Dießfurt). (whw)